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· ¿cuál fue la primera vez que te encontraste 
con la cocina y que preparaste?

La primera vez que me encontré con la 
cocina fue a la edad de 8 años, porque 
mi mamá cocinaba todos los días desde 
desayunos, comidas, cenas, postres la co-
cina, siempre olía delicioso y ahí empece 
a ayudarle en lo que yo podía a esa edad. 
Lo primero que cociné yo solo fue un pay 
de atún tratando de seguir una receta que 
me encontré en un recetario, el cual me 
quedó fatal, obviamente, pero de ahí em-
pecé a hacer unas dos recetas sencillas 
por semana, puliendo cada vez más mis 
habilidades.

· ¿fue esta primera experiencia la que definió 
que era tu camino estar en la cocina?

¡¡Sí!!, siempre me fascinó estar viendo a 
mi mamá cocinar y cuando tuve la oportu-
nidad de hacer algo desde cero, aunque 
saliera todo mal al final, me hizo darme 
cuenta que estaba destinado a la cocina y 
a estar siempre rodeado de sabores y olores.

· ¿cuáles son tu platos favoritos de la 
gastronomía mexicana?

El mole en la mayoría de sus presentaciones; 
los tacos y las garnachas en general, ya sea 
botanas, sopes, picadas, tacos dorados, 
flautas, enchiladas, menudo, tostadas de 
pollo, tamales, me fascinan.

· ¿tienes algunos tips que hayas adquirido de 
tu familia a la hora de cocinar?

Claro, mucho de mi gusto por la cocina lo 
adquirí por mi mamá, ella cocina para mi 
gusto mucho mejor que yo, y todo el amor 
y pasión que ella le ponía al momento de 
hacer comida yo lo trato de reflejar siem-
pre en cada uno de mis platillos, de ésta 
manera cada plato se convierte único y en 
una explosión de sabores.

· ¿qué tipo de comida es tu favorita y la haces 
con frecuencia?

La mexicana, en su gran mayoría; las salsas 
me fascinan; todo los acompañamientos 
para tacos, ya sea salsa, adobos es lo que 
más me gusta hacer y/o experimentar en ello.
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· ¿enfocas tu carrera como chef 
en algún tipo de cocina específica?

Si, en cocina mexicana. 
Considero que en nuestro país 
contamos con un sinfín de 
sabores y combinaciones que 
explorar y de ahí se puede partir 
para la creación de muchos 
platillos.

· ¿qué es lo próximo que harás en 
tu carrera?

El siguiente año, planeación y 
ejecución de mi nuevo restau-
rante; compartir con todos uste-
des un recetario en el que estoy 
trabajando. Sigo con el proyec-
to de mi casa gastronómica de 
eventos privados y experiencias, 
la cual esta en repunte gracias a 
Dios donde todos son bienvenidos.



· define en una palabra quién eres 
tú y por qué.

Te lo voy a definir en dos pala-
bras “nueva generación”, estoy 
aquí para revolucionar con nue-
vas creaciones, nuevos avances 
gastronómicos para dejar un le-
gado, donde a partir de mi coci-
na existirán cambios en el ambi-
to gastronómico, ésto más que 
un sueño para mí, es una prome-
sa para todos los paladares, y no 
nada más de México.
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